

Ha evitado dos subastas

La oficina antidesahucios tramita 49 expedientes en tres meses

EFE TALAVERA

La Oficina de Intermediación Hipotecaria (OIH) que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha en las instalaciones de la Delegación de la Junta en Talavera de la Reina ha tramitado 49 expedientes en los tres meses que lleva en funcionamiento.

El delegado de la Junta en Talavera, David Gómez, aseguró ayer a los medios de comunicación que esta medida fue «una de las primeras» que puso en marcha Emiliano García-Page a su llegada al Gobierno regional para evitar desahucios, iniciativa que ha considerado «muy necesaria» para las per-

sonas que atraviesan por este tipo de procesos y que pueden terminar en la calle.

Así se pronunció Gómez en un balance de los tres primeros meses de funcionamiento. Una intervención que realizó junto con el director general de Vivienda y Urbanismo, José Antonio Carrillo; el director provincial de Fomento, Pascual Aguado, y la decana del colegio de abogados de la ciudad, Marga Cerro.

Además de atender numerosas consultas, la oficina de Talavera de la Reina ha tramitado 49 expedientes, de los cuales en torno a 20 están cerrados y

han recibido solución, y que ha evitado, además, dos subastas. «Una de las subastas se ha conseguido evitar no solo gracias al trabajo de esta oficina, sino también al de los servicios sociales del Ayuntamiento», que se ha adherido a esta iniciativa y con el que existe «plena coordinación».

El resto de casos se han solucionado a través del diálogo con las entidades bancarias y del «trabajo conjunto» entre administraciones y con el colegio de abogados, el de trabajadores sociales y el personal de la Junta, ha agregado el delegado.

En la región se han atendido 428 solicitudes y se han paralizado 10 lanzamientos, lo que «da muestra de que en pocos meses la colaboración con otras entidades e instituciones ha dado sus frutos», dijo José Antonio Carrillo.